
ELECTIONS DEPARTEMENTALES 2021

   Aménagement de l’entrée
   Sud-Est de Poitiers

VOTRE AVIS
NOUS INTÉRESSE…

QUESTIONNAIRE

Nous souhaitons recueillir votre avis sur les améliorations à 
apporter sur les axes routiers qui entourent notre canton.
Nous vous remercions par avance de votre participation. 

1 - Avez-vous des difficultés à circuler 
autour de votre lieu d’habitation ?

❑ Oui sur le RN 147 (Route de Limoges)   

❑ Oui sur le RD 951 (Route de Chauvigny)   

❑ Oui sur les petites routes 

❑ Non    

2 - Vous sentez vous en insécurité sur la 
route ?

❑ Oui sur le RN 147 (Route de Limoges)   

❑ Oui sur le RD 951 (Route de Chauvigny)   

❑ Oui sur les petites routes

❑ Non    

3 - Vous souhaitez vous déplacer à vélo ou 
à pied pour des déplacements autour de 
votre domicile mais vous renoncez parce 
que vous vous sentez en danger ?

❑ Oui    ❑ Non

❑ Je ne fais jamais de vélo/marche    

4 - Subissez-vous des nuisances liées aux 
flux de voitures et poids lourds à proximi-
té de votre domicile ? 

❑ Aucune nuisance

❑ Nuisances sonores (bruits)

❑ Vibrations (passage des camions) 

❑ Pollution – qualité de l’air

❑ Problème de sécurité

❑ Nuisances nocturnes (perturbent le 

sommeil)

❑ Temps de trajet augmenté en raison du 

trafic

❑ Autre : 

5 - Connaissez-vous le projet de contour-
nement de la route 147 et plus globale-
ment de l’aménagement de l’entrée 
sud-Est de Poitiers ?   

❑ Pas du tout     ❑ Un peu     ❑ Plutôt bien     

❑ Très bien

Libres pour défendre
                    l'intérêt général

C. GUIGNARD
Remplaçant

B. FOURKA
Candidat

H. LANDRAULT
Candidate

S. RAHMOUNE
Remplaçante



6 - Quel est votre avis sur les différentes 
propositions ?

❑ Je suis favorable au tracé sud (par la gare 
de Mignaloux-Beauvoir)

❑ Je suis favorable au tracé Nord (au nord 
de la RN 147)

❑ Je suis défavorable aux deux projets

❑ Je n’ai pas d’avis sur ce sujet

Si vous souhaitez préciser votre réponse 
(attentes) : 

7 - Si vous êtes favorables à un tracé, sur 
une échelle de 1 à 10, à quel point selon 
vous ces aménagements sont prioritaires ?

❑ 1   ❑ 2   ❑ 3   ❑ 4   ❑ 5   ❑ 6   ❑ 7   ❑ 

8   ❑ 9   ❑ 10

8 - Pensez-vous qu'un contournement de 
Mignaloux pourra se réaliser un jour ?   

❑ Oui, si les élus arrivent à se mettre 
d’accord

❑ Oui, dans les 5 ans

❑ Oui, mais pas avant 10 à 15 ans

❑ Non, parce que les Maires des communes 
limitrophes ne parviennent pas à se mettre 
d'accord sur le tracé 

❑ Non, parce que l'État ne débloque pas de 
financement pour le projet 

❑ Non, parce que la Région ne débloque 
pas de financement pour le projet 

❑ Non, parce que le Département ne 
débloque pas de financement pour le projet 

❑ Non, parce que le contournement dépend 
de l'option retenue pour l’axe de l’autoroute 
Poitiers/Limoges, il faut attendre cette 
décision 

Libres pour défendre
                    l'intérêt général

Nom et prénom (Facultatif) :
Adresse mail (Facultatif) :
Numéro de Téléphone (Facultatif) :

❑ Je souhaite être informé(e) des projets   ❑ Je souhaite être rappelé(e)

Votez
Bouziane FOURKA
& Hélène LANDRAULT

Si vous souhaitez nous transmettre un message pour les élections départementales, nous
serons heureux d’y répondre ou de prendre votre avis en compte :

www.facebook.com/landrault.fourka librespoitiers4@gmail.com 07 81 41 79 52




